

Résidences d'artistes dans les écoles Festival Normandie Impressionniste 2020

Le Festival Normandie Impressionniste s'est déroulé à travers toute la Normandie du 4 juillet au 15 novembre 2020.

La thématique de ce nouveau Festival était « **La couleur au jour le jour** ». Elle met à l'honneur la création contemporaine en lien avec les préoccupations des artistes impressionnistes.

À l'occasion de ce Festival, une vingtaine de résidences d'artistes, financées par le festival, sont mises en place entre mars et décembre dans des écoles maternelles et élémentaires du département.

La cinéaste Aurore CHAUVRY à l'école Aspirant Lemonnier de Saint-Martin du Manoir



Une résidence d'artiste s'est déroulée en octobre sur la circonscription de Montivilliers à l'école élémentaire Aspirant Lemonnier de Saint-Martin du Manoir.



La réalisatrice Aurore Chauvry s'est installée dans l'école pour une résidence de création et de pratique artistique autour du **CINÉMA**.

Une résidence pour pratiquer, fréquenter, s'approprier

Avec Aurore Chauvry, les élèves ont réalisé un court-métrage de 7 minutes « Notre nuit étoilée ». Ils ont travaillé en classe sur l'impressionnisme et les couleurs dans différentes matières (lecture, vocabulaire, grammaire, expression orale et écrite, poésie, anglais, histoire, sciences ...) avant et pendant la période d'intervention d'Aurore.

Avec Aurore, ils ont interviewé un peintre normand en visio après avoir préparé un questionnaire en classe. Puis ils ont rédigé le compte-rendu pour le bulletin municipal de la commune.



Quelques élèves ont mis en scène une petite histoire courte inspirée d'Harry Potter (thème de classe) mettant en valeur l'utilisation du fond vert pour les apparitions et disparitions de couleurs.



D'autres ont présenté des expressions imagées sur les couleurs, des extraits de poèmes, leurs sentiments sur leur couleur préférée, une petite chanson en anglais, la réalisation d'une œuvre à 4 mains inspirée de "La nuit étoilée" de Van Gogh.

